

sicher, sauber
unabhängig

J A

zum Baselbieter
Energiegesetz



FDP
Die Liberalen



GLP.

Die
Mitte



casafair

pro natura



JA zum Energiegesetz

Das Energiegesetz schafft wirksame Anreize, erreichbare Ziele und verlässliche Rahmenbedingungen für eine zukunftsfähige Energieversorgung. So wird das Baselbiet unabhängiger von Öl und Gas aus dem Ausland. Das stärkt den Klimaschutz, erhöht die Versorgungssicherheit und schafft Arbeitsplätze im Kanton.

Warum braucht es ein JA zum Energiegesetz?

✓ Für saubere Energieversorgung

Der Klimaschutz ist eine der grössten Aufgaben unserer Zeit. Das grösste Potenzial für die Erreichung der Klimaziele liegt in der konsequenten Nutzung von erneuerbaren Energien. Das Energiegesetz unterstützt die Energieeffizienz der Gebäude und fördert klimafreundliche Innovationen. Damit reduzieren wir den schädlichen CO₂-Ausstoss im Baselbiet.

✓ Für unabhängige Energieversorgung

Unsere Abhängigkeit von ausländischem Öl und Gas und die drastischen Preissteigerungen zeigen deutlich: Unsere Energieversorgung muss unabhängiger werden. Mit dem Ausbau und der Förderung der erneuerbaren Energien in Baselland schaffen wir das. So lösen wir uns aus der Abhängigkeit von ausländischem Öl und Gas.

✓ Für sichere Energieversorgung

Der dringend notwendige Umstieg von einer fossilen Energieversorgung zu erneuerbaren Lösungen braucht klare Rahmenbedingungen. Das Gesetz schafft Planungssicherheit für Hauseigentümerinnen und -eigentümer sowie unsere Energieversorgungsunternehmen. Es löst Investitionen aus, von denen die regionale Wirtschaft profitiert und stärkt die kommunale Energieplanung. Mit dem Energiegesetz sorgen wir für eine sichere Energieversorgung und schaffen Arbeitsplätze.



«Das Baselbieter Energiegesetz ist ausgewogen und setzt auf erneuerbare Energien. Und das ist gut so.»

Simon Oberbeck

Landrat, Fraktionspräsident Die Mitte



«Das Energiegesetz löst klimafreundliche Investitionen aus, davon profitiert die regionale Wirtschaft.»

Ferdinand Pulver

Präsident FDP Baselland,
Gemeinderat Reinach



«Um die Ziele des Klimaschutzes zu erreichen, ist eine konsequente Nutzung erneuerbarer Energien erforderlich. Das Energiegesetz trägt genau dazu bei.»

Florence Brenzikofer

Nationalrätin Grüne



«Das Energiegesetz schafft Planungssicherheit für eine zukunftsgerichtete und nachhaltige Energieplanung in den Gemeinden!»

Urs Kaufmann, Landrat SP,

Gemeinderat Frenkendorf